

Rencontre Paramédicale
en Région



Société
francophone
du
diabète
Paramédical

Rencontre Paramédicale en Région

POITIERS

Vendredi 30 Septembre 2016

La glycémie :
un signal d'alerte !

L'hypoglycémie en question

12h30-16h00

CHU Poitiers



Rencontre Paramédicale
en Région



Société
francophone
f du
diabète
Paramédical

**CHU
POITIERS**

30/09/2016

La glycémie : un signal d'alerte

L'hypoglycémie en question

12h30 : Accueil des participants

Introduction à la formation

L'hypoglycémie en question

Réflexions autour de l'hypoglycémie

Les hypoglycémies : du patient au soignant

Echanges intergroupes

L'hypoglycémie en pratique

Les hypoglycémies : définition, causes, conséquences et effets

Les hypoglycémies : cas pratiques et cas d'urgence...

Conclusion

16h00 : Fin de la formation